

CDDH-TE(2026)OJ2
2 September / septembre 2026

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

**DRAFTING GROUP ON THE USE OF NEW TECHNOLOGIES BY THE
ECtHR AND NEW TENDENCIES IN LITIGATION BEFORE THE ECtHR**

*GROUPE DE RÉDACTION SUR L'UTILISATION DES NOUVELLES
TECHNOLOGIES PAR LA CEDH ET LES NOUVELLES TENDANCES EN
MATIÈRE DE CONTENTIEUX DEVANT LA CEDH*

(CDDH-TE)

2nd meeting / 2^e réunion

13-15 October / octobre 2026

Warsaw and online (hybrid format) / Varsovie et en ligne (format hybride)
Palace of the Commonwealth / Palais de Krasiński

Draft agenda / *Projet d'ordre du jour*

This draft agenda and the documents of the meeting are available on the [website](https://www.coe.int/cddh)
Ce projet d'ordre du jour et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le [site](https://www.coe.int/cddh)

www.coe.int/cddh
E-mail: DGI-CDDH@coe.int

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
CDDH-TE(2026)OJ2 – Draft agenda	CDDH-TE(2026)OJ2 – Projet d'ordre du jour
2. Examination of the draft report on the use of new technologies by the European Court of Human Rights	2. Examen du projet de rapport sur l'utilisation des nouvelles technologies par la Cour européenne des droits de l'homme
CDDH-TE(2026)03 - Draft report on the use of new technologies by the European Court of Human Rights	CDDH-TE(2026)03 - Projet de rapport sur l'utilisation des nouvelles technologies par la Cour européenne des droits de l'homme
3. Discussion on the preparation of the report on [new tendencies in litigation before the European Court of Human Rights]	3. Discussion autour de la préparation du rapport sur les [nouvelles tendances en matière de contentieux devant la Cour européenne des droits de l'homme]
4. Discussion on the organisation of the work of the CDDH-TE	4. Discussion autour de l'organisation des travaux du CDDH-TE
5. Gender equality aspects of the work of the CDDH-TE	5. Aspects relatifs à l'égalité de genre des travaux du CDDH-TE
CDDH(2020)13 – Thematic form on gender equality	CDDH(2020)13 – Fiche thématique du CDDH sur l'égalité de genre
6. Other business	6. Questions diverses
7. Adoption of the meeting report	7. Adoption du rapport de réunion
CDDH-TE(2026)R2	CDDH-TE(2026)R2

Reference documents / Documents de référence	
“The system of the European Convention on Human Rights: responding to new trends and challenges” – Proceedings of the Conference (Strasbourg, 24 June 2025)	« Le système de la Convention européenne des droits de l’homme : répondre aux nouvelles tendances et aux nouveaux défis » – Actes de la Conférence (Strasbourg, 24 juin 2025)